

[Aus der Region](#)

Aus der Region: C-Junioren spielen dank Seemannstreu in neuen Trikots

Beigetragen von JNN am 05. Jun 2014 - 12:32 Uhr

Die C-Junioren des SV Amisia Stern Wolthusen spielen in der kommenden Saison dank des Haus Seemannstreu auf Juist in neuen und farblich extravaganen Trikots. Durch den beruflichen Aufenthalt des Trainers Glenn Poelmeyer auf der schönen Nordseeinsel kam der Kontakt zu Heike Heiken - der Inhaberin des Haus Seemannstreu - zustande.

Heike Heiken freute sich über die Gelegenheit außerhalb der Insel und auf dem Festland den Jugend-Fußball fördern zu dürfen. Bis zum 25.05.2014 kannte Heike Heiken die gesponserten Trikots ausschließlich von Katalogseiten und von Bildern. An diesem Tag konnte sie sich sichtlich begeistert von der Qualität und dem guten Aussehen überzeugen, da die beiden Trainer Glenn Poelmeyer und Martin Weermann zusammen mit ihren Frauen das Haus Seemannstreu auf Juist besuchten um sich persönlich und im Namen der Mannschaft herzlich für die Unterstützung zu bedanken. Bei dieser Gelegenheit wurde Simon Behring ebenfalls eines der gestifteten Trikots und seiner Mutter Heike Heiken ein Mannschaftsbild und ein Präsent überreicht. Dieses Bild wird in der Störtebeker Stuv eine neue Heimat finden. Die Zeit bis zum nächsten Hochwasser um wieder aufs Festland zu gelangen nutzten die beiden Trainer zur Erkundung der Nordseeinsel um kurz vor Abfahrt der Fähre noch einmal zu einem Eis und einem Kaffee mit Heike und Simon Behring einzukehren. Als persönliche Anmerkungen bedanken sich Glenn Poelmeyer, Britta Poelmeyer, Martin Weermann und Julia Weermann für diesen sehr schönen und angenehmen "Sponsorentermin".

Article pictures

